



Wagram

Young Boy

Bio 2023

Jugendliches Strohgelb; versprüht von Beginn an klassische Sortentypizität, ein Hauch Muskataroma und floral unterlegte Frucht gleiten ineinander, fast vermeint man, dezente Gärrückstände in Form von hefiger Würze erkennen zu können; am Gaumen elegant und geschliffen, charakteristische Säurestruktur, harmonisches, strukturiertes Feeling durch genügend Körper, zartherb und fruchtig-würzig wird der Verlauf unterstützt.

Verkostungsnotiz Walter Kutscher Oktober 2023

Speiseempfehlung

Passt zu leichten Vorspeisen, eventuell auch auf Salatbasis oder mit Salatbegleitung.

Alkohol

12,5% vol.

Analysedaten

trocken

3,1 g/l Restzucker

4,6 g/l Säure

Rebsorte

Rivaner

Anbau

biologisch

Trinktemperatur

8–10 °C

Vinifizierung

Gerebelt mit 18° temperiert im Stahltank vergoren, wurde kurz nach der Vergärung abgezogen, kurz auf der Feinhefe gelagert, danach gefiltert und abgefüllt.

Klassifizierung

Qualitätswein

Boden

tiefgründiger Lössboden



Zutaten

Trauben, konzentrierter Traubenmost,
Konservierungsmittel: Sulfite. Unter
Schutzatmosphäre abgefüllt.

Allergene

Enthält Sulfite

Nährwerte

pro 100ml
Brennwert 310 kJ/74 kcal
Kohlenhydrate 1.3 g
davon Zucker 0.3 g

Enthält geringe Mengen an: Fett, gesättigte
Fettsäuren, Eiweiß, Salz

FLASCHE

Füllmenge

0,750l

GTIN

09120011725745

Gewicht leer

550 g

Höhe

35 cm

KARTON

Inhalt

6 Flaschen

GTIN

09120011725752

Abmessungen

36,0x17,0x25,0 cm

Gewicht (voll)

7.400 g

PALETTE

Kartons pro Lage

21 Kartons

Palettenart

EUR-Palette (800x1200x144)

Lagen pro Palette

5 Lagen

Palettengewicht (voll)

900 kg

Bioweingut Urbanihof

Das Weingut Urbanihof in Fels am Wagram wird nun bereits seit über 400 Jahren als Familienbetrieb geführt und von einer Generation an die nächste weitergegeben. Jeden Tag befasst man sich aufs Neue mit Qualität und Nachhaltigkeit und ist stets bemüht den Kunden nur das Beste bieten zu können, ohne dabei Abstriche machen zu müssen. Dieses Bestreben spiegelt sich auch gut in der seit 2016 finalisierten Umstellung zum biologisch zertifizierten Unternehmen wider. Es ist seit jeher ein großes Anliegen den nachfolgenden Generationen einen gesunden Boden zu hinterlassen und genau auf dieses Anliegen wird heute mehr denn je geachtet.

